

29 NOVEMBRE

JOURNÉE INTERNATIONALE DE SOLIDARITÉ

AVEC LE PEUPLE PALESTINIEN



Apporte ta bougie ou ta lampe frontale !



VEILLÉE AUX FLAMBEAUX
vendredi 29/11 • 18h
Lausanne - Place Saint-Laurent

CESSEZ-LE-FEU • FREE PALESTINE • STOP APARTHEID

Collectif Urgence Palestine - VD



APPEL : VEILLEE AUX FLAMBEAUX LE 29 NOVEMBRE 2024

Journée internationale de solidarité avec le peuple palestinien

Chaque année, nous le répétons, chaque année nous le crions, le scandons :

JUSTICE POUR LE PEUPLE PALESTINIEN !

- droit à l'autodétermination sans ingérence extérieure
- droit à l'indépendance et à la souveraineté nationale
- droit au retour

Nous sommes en colère, tristes, désespérés, mais nous ne lâchons rien.

Notre solidarité doit s'exprimer par des actes concrets, en particulier en **faisant pression** toujours et encore sur notre gouvernement, en lui rappelant que s'il ne prend pas une position ferme, pour l'arrêt des bombardements sur Gaza et sur le Liban, s'il n'exige pas un cessez-le-feu immédiat et permanent, il se rend complice de génocide.

Notre gouvernement doit :

- collaborer avec tous les États qui ont indiqué leur volonté d'œuvrer à faire respecter les décisions de la CIJ et cela jusqu'au plein respect du droit international par l'État d'apartheid israélien ;
- exiger un cessez-le feu immédiat et permanent dans la bande de Gaza ;
- exiger la fin du blocus illégal et inhumain de la bande de Gaza et, de manière générale, la fin de l'occupation illégale des territoires palestiniens occupés ;

Il doit entreprendre toutes les mesures nécessaires à la réalisation des demandes ci-dessus, notamment :

- à veiller à l'acheminement massif de l'aide humanitaire à Gaza ;
- à confirmer le soutien financier de la Suisse à l'UNRWA ;
- à cesser immédiatement toutes les collaborations et relations militaires et commerciales avec l'État d'apartheid israélien ;
- à exiger l'exclusion de l'État d'apartheid israélien de tous les grands événements internationaux ;
- à reconnaître l'État de Palestine.

Dans ces moments de tragédie, plus que jamais, **nous restons solidaires de la résistance du peuple palestinien** : « From the river to the sea, Palestine will be free ! »

Signons massivement la lettre ouverte au Conseil fédéral de la Fédération Suisse-Palestine :

https://www.petitionenligne.ch/federation_suisse-palestine_-_lettre_ouverte_au_conseil_federal

- ***Nous appelons à ne pas déployer d'autres drapeaux que le drapeau palestinien et libanais***
- ***Aucune forme de discrimination et de racisme ne sera tolérée, y compris l'antisémitisme et l'islamophobie***

STOP AU GÉNOCIDE, À LA COLONISATION ET À L'APARTHEID

Organisation : Collectif Urgence Palestine - Vaud, avec le soutien de :

BDS Lausanne, SolidaritéS, POP Lausanne, LausannePalestine, Contre Attaque Autonomie